



## Diputados modificarán minuta de senadores sobre Ley Infonavit

El presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) **Ricardo Monreal Ávila**, dijo este miércoles que sobre la Ley Infonavit, se modificarán aproximadamente 30 artículos de la minuta proveniente de la Cámara de Senadores.



Hoy mismo estamos en la elaboración, discusión y, quizás, modificación de una ley importante, la del Infonavit. Antier y ayer escuchamos a los empresarios y a los trabajadores; va a modificarse cuando menos entre 20 y 30 artículos de la minuta proveniente de la Cámara de Senadores. Se va a modificar, pero estamos en tiempo”.

Durante la firma del convenio de colaboración entre la Cámara de Diputados y la Barra Mexicana, Colegio de Abogados A.C., Monreal Ávila dijo que esta acción representa una importante alianza con el sector jurídico del país, ya que menciona, la Cámara de Diputados es parte del Congreso de la Unión, hacedor de leyes e instrumentos de convivencia y armonía social.



“Creo que este evento es clave. Lo digo sin ambages y sin titubeos. El Estado de Derecho es lo que nos tiene que identificar. Una sociedad sin Estado de derecho fuerte es una sociedad destinada al fracaso y a la debilidad institucional... Por eso, este convenio implica, diría yo, beneficios recíprocos. De ustedes obtendremos, por qué no decirlo, consejos y asesoría, pero no solo eso, sino es una alianza para mantener al Estado de derecho como principal función del Estado mexicano”, dijo.

“Es momento de abrirse cada vez más a parlamentos abiertos”

Monreal Ávila agregó que es momento de abrirse cada vez más a parlamentos abiertos, a opiniones externas, “a una realidad actuante que estamos viviendo ahora. Entonces, nos interesa mucho su punto de vista”.

Yo estoy convencido, y le agradezco mucho al diputado Eruviel que sea el interlocutor para esta alianza institucional entre la Cámara de Diputados y la Barra Mexicana de Abogados, porque el proceso legislativo no puede ni debe de ser un ejercicio aislado”, puntualizó.

El presidente de la Junta de Coordinación Política Ricardo Monreal Ávila. (Cuartoscuro)

Respecto a la preocupación que existe a nivel mundial, a pocos días de que Donald Trump asuma la presidencia de los Estados Unidos, por las amenazas que ha lanzado principalmente a México, Monreal Ávila aseguró que es un momento en el que no debe de regatearse la unidad nacional, sino por el contrario, actuar con razón de las circunstancias.

Yo diría, ahora lo comenté con la Barra Mexicana de Abogados, que quedan seis días para que asuma la presidencia de la República el señor Trump y es un momento en el que no debe regatearse la unidad nacional. Frente a presagios de distinta naturaleza, nosotros tenemos que reaccionar con temperancia, con prudencia, con serenidad. A pesar del anuncio de esta oficina de aranceles que ha anunciado el presidente el día de ayer, nosotros tenemos que esperar y actuar en razón de las circunstancias”.

Asimismo, consideró importante fortalecer el liderazgo de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo: “Independientemente de que hayas votado o no por ella, creas o no en ella, seas o no del movimiento al que pertenece ella, todos tenemos que estar muy claros en que la etapa que viene está llena de incertidumbre y que, si México se mantiene unido, vamos a superar todos estos retos y desafíos. Estoy seguro de ello. No es la primera ocasión que nos enfrentamos a este tipo de desafíos en la historia del país”.

Al ser cuestionado por medios de comunicación, sobre el anuncio que hizo la Presidenta de este plan económico en el que algunos consideran que de alguna forma se está deslindando de los programas que tenía el expresidente Andrés Manuel López Obrador, sobre todo con estos “ataques al empresariado mexicano”, el coordinador del grupo parlamentario de Morena en San Lázaro, aseguró que no es así: “Me parece que el plan

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>EXCELSIOR</b>		16 - 01 -25	LEGISLATIVO



**CÁMARA DE  
DIPUTADOS**  
LXVI LEGISLATURA  
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

que anunció es correcto y va en el mismo sentido de un proyecto y un modelo económico que se había diseñado desde hace siete años”.

<https://www.excelsior.com.mx/nacional/modificaran-diputados-minuta-de-senadores-sobre-ley-infonavit/1694481>